
 
 
 
 
 
 
 

第 1385 回例会 17 年 1月 24 日(月) 
於 海南商工会議所 ４F    12:30～ 

 

１．開会点鐘     会長 上中嗣郎 

２．ロータリーソング 「それでこそロータリー」 
３．ビジター紹介   田中良典様（ガバナー補佐） 
４．ゲスト紹介    木下富平・由季様 ご夫妻 
５．出席報告  

会員総数 68 名 出席者数 50 名 出席免除会員 1名 

  出席率 73.53％ 前回修正出席率 76.47％ 

 

６．会長スピーチ   会長 上中嗣郎 

本日は、４月１５日から３

日間の予定で、新宮市で行わ

れる地区大会の参加方法につ

いてアンケート調査を行いま

す。詳細は幹事より説明いた

しますが全会員の参加を基本

としておりますので、ご希望

の程をお聞かせください。来

期１０月に予定しております

平尾ガバナー年度の地区大会の要領を勉強するよい

機会ですのでよろしくお願い申し上げます。 
去る２０日、塩崎博会員のご母堂様の葬儀には多く

の会員がお参りしていただきました。ありがとうござ

いました神式で行われ大変厳粛な葬儀でございまし

た。当日は大寒でした。それを境に大変寒い日が続い

ております。会員諸兄には風邪等を引かれないよう体

調にご注意ください。 
 
７．幹事報告 

地区大会の詳細説明と参加に関してのアンケート

依頼 
 

８．ゲスト卓話   木下富平・由季様 ご夫妻 

私達夫婦は２０００

年６月に和歌山を出航

し、時計周りで太平洋

を周航して、昨年７月

に帰港しました。４年

間でアラスカ、カナダ、

アメリカ西海岸、メキ

シコ、フランス領ポリネシア

（タヒチなどの島々）、サモア、

トンガ、ニュージーランド、

フィジー、ニューカレドニア、

バヌアツ、ミクロネシア連邦、

グアムを訪れ、沖縄で帰国手

続きをしてからは奄美、九州、

瀬戸内海を通って来ました。  
最初の目的地はアラスカ本

土とロシアの間に位置するア

リューシャン列島のダッチハ

ーバーという港でした。１ヶ

月半かかりました。アラスカ

では、外国から来るヨットが

珍しいこともあって、地元の人にたいへん親切にして

いただきました。 アラスカに限らず、あちこちで歓

迎を受け、多くの忘れがたい人々との出会いがありま

した。同じように旅をしている外国のヨットとの出会

いも多くありました。南太平洋へ入ると、パナマ運河

を抜けて来たヨーロッパ人のヨットが急に増えて国

際色豊かになりました。中にはクルージングを１５年

や２０年も続けている家族もありました。日本にいる

と、ヨットといえば若いスポーツマンか体力のある壮

年のものというイメージを抱きがちですが、子育て中

のカップルや７０代の一人旅など、さまざまな姿があ

りました。アメリカでは、家を持たずにマリーナで船

に住むという人々が多く見られました。またマナーも

よく守られ、欧米人のほうが船とのつきあいが成熟し

ているという印象を受けました。 
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９．閉会点鐘 

 

10．次回例会 
第 1386回例会   平成１７年１月 31日（月） 

12：30～ 海南商工会議所４F 
 
＊＊＊ ニコニコ・ＢＯＸ ＊＊＊ 

 
吉田 昌生君  海南市制７０周年記念で、３月１３

日放映の NHK 素人のど自慢の収録

が昨日行われ、藤代 黒江漆器 家

庭用品 に関しての取材もありま

した。 

林 幸次郎君  ９８歳の父が入院しましたが 元

気で退院しました。 

田中 良典様  お話させて頂きます。 

上中 嗣郎君  田中良典様、ご訪問有難うございま

す。 

山名 正一君  米山功労賞を頂きました。 

土井 元司君  米山功労賞を頂きました。 

山畑 弥生君  横山さんのピンチヒッターで SAA

の見習いさせて頂きました。 

岸  友子君  山畑さん初 SAA がんばってね。 

吉川 博之君  日本高血圧の特別正会員に選ばれ

ました。ニコニコ。 

早川  満君  １月２２日いななき会で上中会長

はじめ皆様にお世話になりました。 

花田 宗弘君  木下夫妻を紹介させて頂きます。 

 

 
 
 
 
 
 
迅速な罹災対応に 

スリランカ大統領が感謝 
スリランカのチャンドウリカバンダーラナーヤカ 

ク マ ー ラ ト ゥ ン ガ (Chandrika Bandaranaike 

Kumaratunga)大統領が、先日の津波災害支援に関して、

迅速なロータリーの対応に感謝しました。D3220 のラ

ッキーピエリス（Lucky Pieris）DG 宛の手紙に、大

統領は特に、学校の再建支援を全国に呼び掛けた事に

ついて、ロータリアンの協力に謝意を表しました。手

紙には”12 月の津波で破壊された１４７の学校の修

理要請に対しての、心温まる御返事に衷心より感謝致

します。我が国の社会が、国際ロータリーから多年に

渉り、奉仕の恩恵を受けた事を知っております”と述

べてあります。更に、クマーラトゥンガ大統領は、ロ

ータリーが過去数年に渉り、子供達をポリオから守る

為にスリランカの保健相と一緒にポリオ撲滅支援活

動の事も手紙に記されておりました。 

”若い世代に対する貴方達の贈物は長い間記憶に

残ります”と述べてありました。スリランカの３万を

超す人達が津波で死亡した事が確認されました。災害

発生直後に地元のロータリークラブが緊急会議を開

き、国の内外から寄付を集め、救援物品を数千の生存

者へ配布しました。今、スリランカの会員は世界中の

ロータリークラブの支持を得て、損害を受けた地元の

再建開始や協力に力点を移して作業中です。 

 
新しい全世界公共イメージ 

キャンペーンが進行中 
世界中のクラブや地区がロータリーの理想と人道

的計画を一般に周知させるよう努力してをります。こ

の新しい広報活動は、正式には”活動中の人類愛”世界
的公共イメージ広報キャンペーン（”Humanity in 
Motion”Global Public Image Campaign）と呼ばれ、
ロータリーの草の根に達しようとする努力に良く合

致してをります。（訳者註：題名はこの翻訳用に記し

たもので、RI認定の公式名ではありません） 
ロータリアンは、このキャンペーン用に製作された

CD-ROM を地元のメデイアに無料か安価に頒布出来
ます。この CD-ROMにはテレビやラジオ用の案内文
が音声や印刷物で示してあり、ポリオ撲滅テーマがウ

エブや屋外広告用にデサインされて入っております。 
 
ダライ・ラマ師がインドで 

100周年イベントに出席 
インド・カルナタカ州バンガロール・ミッドタウン

ロータリークラブのロータリー100 周年イベントに、
チベット仏教のリーダーであり、ノーベル平和賞の受

賞者でもある、ダライ・ラマ師が出席しました。これ

は、同クラブが 1年以上も前から計画し、昨年 12月
2日、ついに実現したものです。師は講演の中で、ロ
ータリーの奉仕を称賛し、「社会をよりよくしようと

活動している皆さんに感謝します」と述べ、「奉仕の

活動は、思いやりの心から発するものであり、世界の

平和も、人類が兄弟姉妹であり、個人や社会、そして

自然の繁栄に、すべての人が責任をもっているという

意識から生まれます」、と語りました。 
第 3190 地区（インド）のガバナー、Ｓ.Ｒ.ヤゴナ

ンダ氏は、師の仏教理念とロータリーの理念は、必要

としている人に手を差し伸べるという点で通じてい

ますと、歓迎の辞を述べました。 
 
 
 
開催期日 ２００５年４月１５日(金)・１６日(土)・１７日(日)
催場所 新宮市 速玉大社、新宮市民会館 

熊野古道（世界遺産探訪・実地研修） 
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